
Ata de no 2612024, da Câmara Municipal de Teixeira de Freitas, Estado da Bahia.
Reunião Ordinária de 03 de setembro de 2024. Aos três dias do mês de setembro
do ano dois mil e vinte e quatro, às nove horas, na sede da Câmara Municipal de
Teixeira de Freitas, sito à Rua Massanori Nagao, No 64, Bairro Centro, no
município de Teixeira de Freitas - BA, realizou-se Reunlão Ordinária da Câmara
Municipal de Teixeira de Freitas -Bahia, sob a Presidência do Excelentíssimo
Senhor Presidente da Casa, Vereador Uivanthê Brito de Andrade, com a presença
dos demais vereadores constantes do livro de presença. Em seguida, convidou o
vereador Ronaldo Alves Cordeiro para íazer a leitura de um trecho bíblico. Após, o
Senhor Presidente informou que, tendo em vista que a Ata da Reunião passada foi
disponibilizada anteriormente aos vereadores, submeteu à votação a ata da
Reunião Ordinária do dia 27 de agosto de 2024, que foi aprovada. Solicitou então
ao segundo secretário, vereador Ubiratan Lucas Rocha Matos, que fizesse a leitura
da matéria do expediente. MATERIA DO EXPEDIENTE, que constou de: Oficio s/n,
de 03 de setembro de 2024, Justificativa de ausência do vereador Mateus Padilha
Guerra, na reunião ordinária de 03 de setembro de 2024: Oficio s/n, do Gabinete
201, de 03 de setembro de 2024, Justificativa de ausência do vereador Antônio
Francisco Coutinho, na reunião ordinária de 03 de setembro de 2024: Ofício no

17212024, de 03 de setembro de 2024, de autoria do vereador Antônio Marques
Ferreira da Silva, justifica ausência em Reunião Ordinária do dia 03/09/2024; Ofrcio
s/n, de 03 de setembro de 2024, Justificativa de ausência do vereador Marcelo
Teixeira, na reunião ordinária de 03 de setembro de 2024; lndicação N" 17612024,
de 02 de setembro de 2024, de autoria do vereador Ailton Lacerda Ferreira,
INDICA ao Exmo Sr. Prefeito Municipal que seja feito um redutor de velocidade na
rua Paraguaçu em frente ao no 156, no bairro Centro; Pedido de Providência No
1771202, de 30 de agosto de 2024, de autoria do vereador Ailton da Cruz Pereira,
REQUER ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, para que mobilize esforços junto às
secretarias competentes para implantar medidas protetivas para preservaçáo do
meio ambiente e sossego público no interior do parque municipal da biquinha,
principalmente no entorno do lago artificial: que sejam instaladas placas
educativas, que estimulem a limpeza e organização; placas proibindo lavagem de
veículos automotores na nascente da biquinha; placas proibindo animais d
estimaÉo ter acesso ao lago juntamente com seus donos; que seja designado um
servidor público com conhecimento na área de meio ambiente, para orientar os
visitantes; lndicação N" 17812024, de 02 de setembro de 2024, de autoria do
vereador Uivanthê Brito Andrade, INDICA ao Exmo Sr. Prefeito Municipal, a
necessidade de implementação de uma cobertura no trecho que se estende entre a
Avenida Marechal Castelo Branco e a Praça da Bíblia, popularmente conhecido
como Beco da Boroto; lndicação no 17912024, de 02 de setembro de 2024, de
autoria do vereador Marcelo Santos Teixeira, INDICA ao Exmo. Sr. Prefeito
Municipal, junto a Secretaria Competente, a realização de limpeza do córrego que
passa pelo bairro São Lourenço, mais precisamente nas proximidades da Rua José
Roberto da Silva; Moção de Congratulação No 14212024, de 28 de agosto de 2024,
de autoria do vereador Antônio Marques Ferreira da Silva, ao Senhor José Fritz da
Silva, pelos serviços prestados aos atletas do Projeto Social Garotos do Futuro;
Moção de Congratulação No 14312024, de 02 de setembro de 2024, de autoria do
vereador Antônio Marques Ferreira da Silva, ao Senhor Fabiano Silva de Oliveira;
Moção de Congratulação N' 14412024, de 02 de setembro de 2024, de autoria do
vereador Uivanthê Brito Andrade, ao Senhor Geovanny Correia de Souza; Moção
de Congratulaçã o No 14512024, d
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Uivanthê Brito Andrade, ao Senhor Antônio da Silva Martins; Pareceres das
Comissóes Permanentes ao Projeto de Lei do Legislativo No 0312024, de 01 de
fevereiro de 2024, de autoria da Mesa Diretora, que "Fixa os subsídios do Prefeito,
Vice-prefeito e Secretários do município de Teixeira de Freitas, para a legislatura
202512028. Nest.e momento passou-se a entrega das moções: vereador Uivanthê
Brito Andrade, entregou a Moção de Congratulação à Sra. Eunice dos Santos Silva.
Neste momento passou-se ao grande expediente, o Sr. Presidente passou a
palavra aos ORADORES INSCRITOS: Luciano Ferreira Sales: solicitou do
secretário de saúde dispon ibilização de um veículo para transporte de pacientes
que vêm fazer fisioterapia na sede. Expressou agradecimentos ao prefeito pela
conclusão da pavimentação em algumas ruas no distrito de Santo Antônio, todas
as indicação de sua autoria. Solicitou ainda do Chefe de Segurança uma atenção
á comunidade de Santo Antônio. Ronaldo Alves Cordeiro: fez uso da tribuna para
destacar as conquistas alcançadas para os povoados de Jardim Novo e Vila
Marinha nas áreas de esporte, saúde, infraestrutura, telefonia móvel e eletrificação
rural, beneficiando toda à comunidade. Solicitou ao Secretário de Saúde que tome
providências para a contratação de um motorista para a ambulância de Cachoeira
do Mato, que atualmente está sem um profissional designado. Jucélio Conceição
da Silva: ressaltou sobre a obra de infraestrutura do bairro João Mendonça.
Solicitou do poder executivo melhorias na iluminação pública do Loteamento
Nanuque. Parabenizou o colega vereador Ronaldo Cordeiro pelas conquistas no
povoado de Vila Marinha. Destacou também as obras de infraestrutura que foram
conquistadas com o apoio do poder executivo nos bairros Nova Jerusalém e
Castelinho. Foi aparteado pelo vereador Ronaldo Alves Codeiro. Clemeson de
Jesus Castro: agradeceu ao Prefeito Municipal pelo atendimento de suas
solicitações na região leste. lnformou que as obras nos bairros Monte Castelo,
Castelinho e lrmã Dulce serão retomadas para conclusão. Ressaltou que as
diversas obras executadas no município são resultado da parceria entre a Câmara
Municipal e o Poder Executivo. Ailton da Cruz: destacou as várias conquistas
obtidas através de suas indicaçÕes para o município de Teixeira de Freitas
enfatizando o objetivo de promover melhorias para a população e agradeceu ao
nobres colegas pelo apoio e aprovação dos projetos. Agradeceu a todos pela
receptividade recebida nos bairros da cidade. Ailton Lacerda: ressaltou que todas
as obras que vêm acontecendo nesta cidade passaram pelo poder legislativo,
destacando as de pavimentação nas ruas do bairro Santa Rita. Afirmou seu
compromisso com o povo teixeirense. José Bernardo Gomes Cabral: fez uso da
tribuna para expressar agradecimentos ao poder executivo pelos relevantes
trabalhos realizados na zona oeste da cidade. Destacou as várias ruas que foram
contempladas com pavimentação nos bairros Jardim Liberdade e Ulisses
Guimarães, todas com indicação de sua autoria e apoio do poder executivo.
Mencionou também a construção de uma escola que irá abranger vários bairros
adjacentes. Ubiratan Lucas Rocha Matos: parabenizou o colega vereador Ailton
da Cruz, pela indicação do parque da biquinha. Destacou o papel fundamental do
vereador, que é a fiscalização, e afirmou que tem cumprido essa função. Explicou
que, ao se posicionar como oposição, seu objetivo é justamente para fiscalizar e
garantir transparência. Marcos Gomes de Almeida: ressaltou que esta Câmara é
parceira do poder executivo e que esta legislatura é muito atuante. Cobrou
providências da Secretaria de lnfraestrutura, do Secretário de Projetos, do fiscal de
obras e da empresa responsável em relação à pavimentação e drenagem do bairro
Kaikan Sul e Eixo Sul. Afirmou ser parceiro desta gestão e destacou que todos os
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projetos da Câmara passaÍam pela comissão que preside a de Uso e Ocupaçâo do
Solo. Ressaltou que cada vereador e cada membro da comissão tem contribuído
para o que está acontecendo na cidade. Bruno Santos Barbosa: ressaltou que
infelizmente tem muitas pessoas usando do subterfúgio de ter passado por cargos
públicos e agora estáo candidatos a vereador e usam sua experiência para
promover suas candidaturas, alegando que certas obras são de sua autoria.
Enfatizou que é direito de qualquer pessoa se candidatar, mas é importante
reconhecer a prerrogativa de cada um em suas funções anteriores, e que somente
após serem eleitos e empossados, a partir de 10 de janeiro de 2025, terão a
verdadeira representatividade. Destacou que todos os projetos e melhorias que
estáo tendo na cidade são frutos do trabalho desta Casa e da parceria com o
executivo. Solicitou melhorias para o mercado municipal e iluminação pública para
os bairros Liberdade e Jardim Liberdade. Luiz Santos Rodrigues: informou a toda
a população teixeirense que os subsídios do prefeito e do vice-prefeito não serão
aumentados, mas sim fixados no mesmo valor. Enfatizou também que todos estão
no caminho certo. Neste momento, o Presidente Vereador Uivnthê Brito Andrade,
transferiu a presidência ao segundo vice-presidente Marcos Gomes Almeida, para
que ele mesmo pudesse fazer o uso da palavra. Uivanthê Brito Andrade:
parabenizou a homenageada com a moÉo de congratulação de sua autoria.
Ressaltou que reconhece o trabalho e o empenho de todos os 19 vereadores nesta
Câmara durante toda a gestão, onde aprovaram projetos importantes para o
crescimento e desenvolvimento de Teixeira de Freitas, como a obra no entorno do
shopping, da lagoa, a UMMI que em breve será inaugurada, além das obras em
andamento no Alto do São Lourenço, com pavimentação das ruas já iniciada. Falou
também das melhorias do Duque de Caxias, com obras de infraestrutura, melhorias
na escola, no posto de saúde e a iluminação na entrada do bairro. Na oportunldade
agradeceu ao prefeito municipal e a todos pelo apoio para que continuem mais
quatro anos de trabalho em prol de uma Teixeira de Freitas cada vez melhor.
Passou-se a trabalhar na ORDEM DO DlA. Prosseguiu solicitando a autorização do
plenário para votação em bloco das lndicaçôes, Pedido de Providências e Moções,
sendo, portanto, autorizado- Submeteu em votação as lndicações e Pedidos de
Providências, que foram aprovadas. Submeteu à votação as Moções, que foram
aprovadas. Em votaçâo os pareceres ao Projeto de Lei do Legislativo No 03/2024,
de 01 de fevereiro de 2024, de autoria da Mesa Diretora, que "Fixa os subsídios do
Prefeito, Vice-prefeito e Secretários do município de Teixeira de Freitas, paÍa a
legislatura 202512028', que foram aprovados; Em votaÉo o Projeto de Lei do
Legislativo No 03/2024, de 01 de fevereiro de 2024, de autoria da Mesa Diretora,
"Fixa os subsídios do Prefeito, Vice-prefeito e Secretários do município de Teixeira
de Freitas, para a legislatura 202512028", que foi aprovado. Neste instante, náo
mais havendo a tratar, o Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e
declarou encerrada a presente reunião. E para constar, eu, Ubiratan Lucas Roch
Matos, segundo secretário, lavrei a presente ata que, depois de discutida
aprovada, será assinada por mim, pelo Presidente e demais vereadores presentes
que com ela estiverem de acordo. Plenário Francistônio Alves pinto, de 03 de
setembro de 2024.
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